



## Repsol colabora en la restauración de la iglesia de Constantí

- El complejo industrial de Repsol en Tarragona ha firmado un convenio con el ayuntamiento de Constantí y el Arzobispado de Tarragona, que recoge la colaboración de Repsol en la restauración de la iglesia de Constantí..

Javier Sancho, director del complejo industrial; Óscar Sánchez, alcalde de Constantí, y Víctor Mosquera, vicario episcopal, han firmado un convenio según el cual Repsol colaborará económicamente en las obras de restauración de la bóveda de la iglesia de Sant Feliu Màrtir de Constantí.

En abril del año 2018, la cubierta y parte del tejado de la iglesia se derrumbaron dejando al aire parte de su estructura. Por motivos de seguridad, el templo permanecía cerrado al culto desde marzo del año 2016 debido a las grietas que presentaba su estructura. Las grietas habían empezado a aparecer en 2012 por movimientos en el subsuelo y un exceso de humedad en este.

Estas condiciones determinaron la necesidad de realizar un estudio para acotar la problemática real y las circunstancias en las que deberían ejecutarse las obras de reconstrucción. Después de retirar los restos del hundimiento y de los resultados iniciales de los estudios, en 2021 se empezaron a llevar a cabo los primeros trabajos, empezando por la cubierta de la iglesia.

Repsol cree prioritario establecer compromisos estables con el territorio en el que se desarrolla su actividad industrial y, en este sentido, mantiene una dilatada trayectoria de colaboración con el municipio de Constantí y sus habitantes.

El complejo colabora en la financiación de la reconstrucción de la bóveda de la iglesia, consciente de la preocupación de la población ante el estado de uno de sus principales elementos patrimoniales.